

Todesfälle

Décès

Decessi

Fritz Beyme (1918)

Facharzt FMH für Psychiatrie und Psychotherapie, 4054 Basel

Donat Regli (1944)

Facharzt FMH für Innere Medizin, 3627 Heimberg

Paul Tittel (1938)

Facharzt FMH für Innere Medizin, 4051 Basel

Praxiseröffnungen

Nouveaux cabinets médicaux

Nuovi studi medici

BE

Sabine Altorfer Sula,

Fachärztin FMH für Innere Medizin, Hauptstrasse 43, 3800 Unterseen

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

als ordentliche praktizierende Mitglieder:

Dr. med. *Bernhard Koch*, Aarau, Facharzt FMH für Gynäkologie und Geburtshilfe, Praxisübernahme per 1. September 2000 in Aarau

Dr. med. *Dieter Plattner*, Berikon, Facharzt FMH für Kinder- und Jugendmedizin, spez. Endokrinologie, Praxiseröffnung am 17. Februar 2000 in Berikon

Dr. med. *Anne von Schulthess*, Zürich, Fachärztin für Dermatologie und Venerologie, spez. Allergologie und Klinische Immunologie, Praxiseröffnung per 15. September 2000 in Baden

Dr. med. *Christopher Zurschmiede*, Hochdorf, Facharzt FMH für Anästhesiologie, spez. Intensivmedizin, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft mit Dr. Roland Glinz, am 1. Juli 2000 in Zofingen

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet dem Vorstand des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.

*Der Vorstand des Aargauischen
Ärzteverbandes*

Medizinische Gesellschaft Basel

Zur Aufnahme haben sich angemeldet:

*als selbständig tätige Ärztin/
selbständig tätiger Arzt:*

Dr. med. *Novosel Dragutin*, Maiengasse 16, 4056 Basel (FMH für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH Äquivalent)

Dr. med. *Daniela Odenheimer-Lüthy*, Sängergasse 21, 4054 Basel (FMH für Psychiatrie und Psychotherapie)

als Ärztin in Weiterbildung:

Marie-Catherine Jost Dettwiler, Marignanostrasse 84, 4059 Basel

als Arzt nach definitiver Berufsaufgabe:

Dr. med. *Dominik Wieser*, Burgunderstrasse 40, 4051 Basel (FMH für Ophthalmologie)

Einsprachen gegen diese Aufnahmen sind innert 10 Tagen schriftlich und begründet an den Vorstand zu richten.

Der Vorstand

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft, Sektion Stadt, hat sich angemeldet:

Dr. med. *Verena Häller*, Wydäckerring 49, 8047 Zürich

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft, Sektion Gäu, haben sich angemeldet:

Dr. med. *Rolf Ineichen*, FMH Psychiatrie und Psychotherapie, Chefarzt Klinik St. Urban, 4915 St. Urban

Dr. med. *Heidi Oberhammer Müller*, Hiltenweid 1, 6110 Wolhusen

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Postfach 5024, 6000 Luzern 5 (Fax 041 410 80 60).

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich angemeldet:

*als ordentliches Mitglied mit selbständiger
Praxistätigkeit:*

Frau Dr. med. *Marianne Jost*, Fachärztin FMH für Allgemeine Medizin, Ettenhauserstrasse 40, 8620 Wetzikon, Gemeinschaftspraxis mit Dr. med. Bruno Suter, Freienbach, ab November 2000.

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 20 Tagen bei der Präsidentin der Ärztegesellschaft einzureichen.

*Der Vorstand der Ärztegesellschaft
des Kantons Schwyz*

Ehrungen

Distinctions

Prof. Dr. med. *Hans Ludwig*, em. ordentlicher Professor der Gynäkologie und Geburtshilfe an der Universität Basel, ist von der tschechischen Gesellschaft für Gynäkologie und Geburtshilfe zum Ehrenmitglied ernannt worden. Die entsprechende Urkunde wurde ihm anlässlich des Europäischen Kongresses der Frauenärzte in Basel am 22. Juni 2000 überreicht.

Prof. Dr. med. *Balder Gloor*, Zürich, wurde in die Academia ophthalmologica internationalis gewählt.

PD Dr. *Margitta Seeck* aus Genf erhielt am 21. Juni 2000 in Zürich das erstmals verliehene Kahn-Stipendium Epileptologie zur Unterstützung wissenschaftlicher Arbeiten jüngerer Forscher(innen) aus dem gesamten Gebiet der Epileptologie in der Höhe von Fr. 10 000.-.

Lors de son congrès «Chirurgie 2000» qui s'est tenu à Paris du 25 au 28 juin 2000, la Société Française de Chirurgie Thoracique et Cardiovasculaire a honoré le Professeur *A. P. Naef*, avec un groupe de 27 chirurgiens de renommée internationale, comme un des pionniers de la chirurgie thoracique et cardiovasculaire. En outre sa contribution à l'histoire de cette discipline a été reconnue comme particulièrement importante.

Le Prix de Soutien 2000 de la Société Suisse de Néonatalogie a été attribué à Madame le Docteur *Cécile Besson-Duvanel* du Département médico-chirurgical de pédiatrie du CHUV de Lausanne pour son travail intitulé «Long-term effects of neonatal hypoglycemia on brain growth and psychomotor development in small-for-gestational age preterm infants» publié dans *J Pediatr* 1999; 134:492-8, ainsi qu'au Docteur et Maître d'Enseignement *Jean-François Tolsa* du Département médico-chirurgical de pédiatrie du CHUV de Lausanne pour son travail intitulé «Developmental change in magnesium sulfate - induced relaxation of rabbit pulmonary arteries» publié dans *J Appl Physiol* 1999;87:1589-94.